

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)

vom 04. April 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 05. April 2022)

zum Thema:

E-Scooter: Entsorgung in Seen und Flüsse II

und **Antwort** vom 12. April 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 14. Apr. 2022)

Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)
Über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

Über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/11463
vom 04. April 2022
über E-Scooter: Entsorgung in Seen und Flüsse II

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Führt der Senat Statistiken über die Meldungen von E-Roller bzw. Kleinstfahrzeugen mit E-Antrieb in den Berliner Seen und/oder Flüssen?
(Bitte begründen und/oder benennen)

Antwort zu 1:

Wie bereits in der Anfrage Nr. 19/10904 mitgeteilt, führt der Senat keine Statistik über Meldungen zu E-Scootern in den Berliner Gewässern.

Frage 2:

Wie viele Fälle über gesichtete Fahrzeuge wurden im Rahmen der regelmäßigen Reinigungstouren bisher gemeldet? (Bitte nach den Jahren 2017 – 2021 aufschlüsseln)

2.1.:

In wie vielen der unter 2. genannten Fälle handelte es sich um E-Roller (E-Scooter)?
(Bitte nach den Jahren 2017 – 2021 und Bezirk aufschlüsseln)

Antwort zu 2 und 2.1:

Siehe Antwort zu 1.

Überschlägig werden in den Gewässern 1. Ordnung bei den regelmäßigen Reinigungstouren vier bis fünf E-Scooter pro Woche gesichtet.

Berlin, den 12.04.2022

In Vertretung
Dr. Meike Niedbal
Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz